



朝晩冷え込むようになりました。園庭のいちょうやもみじはゆっくりと秋色に染まっています。秋の空気にふれながら体を動かしたい、遊んだいしながら晩秋を楽しみたいと思います。

もうすぐ3.4.5才児の生活発表会とても楽しみです。子どもたちの思いを引き出し、形にしていく・・・子どもたちは輝いています！

今月の予定

- 1日(金)生活発表会(3,4才児)
- 4日(月)避難訓練
- 11日(月)身長体重測定
- 15日(金)生活発表会(5才児)
- 19日(火)卒園児記念撮影(5才児)
- 22日(金)クリスマス会
- 25日(月)1号認定児冬休み開始
- 28日(木)2,3号認定児保育終了
- 1/4(木)2,3号認定児保育開始
- 1/9(火)1号認定児保育開始



あったかい床暖房
床からめくめくと気持ちよく暖めてくれる床暖房。外は寒くても室内は長袖Tシャツ一枚で充分です。衣服の調節ができるように工夫しましょう。出入り口のドアはこまめに開閉し冬モードのご協力をお願いします。

保育目標

・つよいからだ ・やさしいきもち ・すなおなところ



今月のことも

行事の雰囲気うまく乗れずなるとな～く落ち着かない。そんなときはお膝の上でゆっくりのんびり過ごしましょう。さりげないフォローをお願いします。子どもって、そばでじっと見つめてうなずいている優しい“目”があれば、もうひと頑張りできちゃうみたいですね！

心も体もぽっかぽか

最近、寒くなりましたね。おとなも子どももつつい厚着になり縮こまってしまいがちですね。でも寒い時こそ、楽しく体を動かしてみましょ。

寒いと筋肉が硬直し、意識とは別に体の反応が鈍くなります。そのため急に動き出すとぶつかったり、つまずいたりし、とっさに手も出ず大きなけがにつながってしまうこともあります。そうならないためにも・・・

『子どもは風の子、おとなも風の子』一緒に体を動かして心も体もぽっかぽか！

予防がいちばん

感染症対策は予防がいちばん！
ゆっくり体を休め、うがい、手洗いを引き続き行いましょう。

秋の叙勲

令和5年11月3日、秋の叙勲で『瑞宝双光章』を受章いたしました。社会福祉に携わり皆様のご理解ご協力をいただき、園長を続けて来られた賜物と深く感謝申し上げます。去る11月7日群馬県庁昭和庁舎にて伝達式があり、勲章と勲記をいただいて来ました。11月10日は皇居にて天皇陛下に拝謁しおことばを賜りました。この場をお借りしてご報告させていただきますと共に、今後も微力を尽くす所存ですのでよろしくお願いいたします。

大園長 若林照久